

# Editorial

Una vez más, en la editorial de nuestra querida Notas de Enfermería de junio de cada año, destacamos el aniversario del Día Internacional de la Enfermería en este mayo del 2023. Nuestra tapa da cuenta de ello utilizando un poster del CIE 2023.

El Consejo Internacional de Enfermería (CIE) nos interpela siempre con el logo y lema dedicado a honrar a las enfermeras de todo el mundo, y en esta oportunidad nos mostró una campaña mundial que focalizó a las enfermeras, a nuestro futuro con el fin de abordar los retos de salud global y mejorarla para todos.

La Presidenta del CIE, Dra. Pamela Cipriano, ha explicado el lema: “Ahora es el momento de mirar al futuro y que Nuestras enfermeras. Nuestro Futuro, sea más brillante, mostrar a las enfermeras invisibles hasta tener un valor incalculable ante los ojos de quienes formulan las políticas, los ciudadanos y todos aquellos que toman decisiones que afectan a la prestación y financiación de la atención de salud. Juntos nuestro futuro depende de cada enfermera, cada voz, no solo para estar en las primeras líneas de la prestación de cuidados sino también en las primeras líneas del cambio”.

Una vez más que esta editorial y toda la publicación sea una forma de celebrar a las enfermeras para diseñar el futuro con el objetivo de cubrir las necesidades de la nueva normalidad, además de cumplir los Objetivos de Desarrollo Sostenible y contribuir para alcanzar la cobertura sanitaria universal y la salud para todos. Para que todo ello sea posible invitamos a Invertir, proteger, respetar y valorar (CIE 2023)

Feliz día, mes y año para la enfermería en el 2023.!!!!!!

## **Escrita por**

*Dra. María Cristina Cometto*

DOI:

<https://doi.org/10.59843/2618-3692.v24.n41.41471>